

全住民の参加で  
住み良い地域を!  
**広報**  
第 205 号



発行：大沼学区コミュニティ推進会  
責任者：佐藤 忠良  
編集：企画総務部  
住所：日立市東金沢町5-7-1  
大沼交流センター内  
TEL・FAX (35)8831



## 感動を未来へ 第41回 大沼まつり開催



第41回 大沼まつりを10月5日(土)大沼交流センターで開催しました。当日は小雨模様のため、会場を体育館・交流センター屋内に変更しましたが、雨にもかかわらず延べ1000人を超える来場者で会場は笑顔の人でいっぱいでした。計画から運営までご協力いただきました各町内会々長をはじめ、実行委員並びに関係スタッフの皆様、そして最後まで盛り上げていただきましたご来場の皆様に感謝申し上げます。



佐藤実行委員長挨拶



### 第2回 スポGOMI in 大沼 開催

環境美化部

9月16日(月)「第2回スポGOMI in 大沼」を開催しました。  
当日は、天候が心配されましたが、大沼小5年生9組18名と各組に1名の大人が加わり、3名を1班として総勢27名が競いました。  
開会式では、元気な選手宣誓があり、各組が一斉にスタートしました。「大沼小親慈の会」並びにコミ進関係者が安全に配慮し、競技時間1時間を精一杯使って、全班とも無事ゴールしました。収集したゴミの量は、約30kgでした。収集したゴミの量に応じて順位をつけ表彰しました。

元気に  
選手宣誓





会場は いっぱいの笑顔があふれました!



大沼小4年生による 花笠音頭



大沼小6年生による 大沼ソーラン



今年も全員元気な演技が光りました!



# 笑顔はじける 子どもが主役



雨でも「やきとり」焼きまーす!



ザ☆サカナスターズと一緒に  
ジャンボリーミッキーダンス!



おそろいエフロンで! 揚げるのも大忙し



綿あめも、お店も行列でいっぱい!



バルーンは こう折り曲げてね!



テリシャスチームの熱いダンスは圧巻でした!



ザ☆サカナスターズ今年も盛り上げ最高でした!



日立市の研修生お世話になりました



茨大大道芸サークルの華麗な演技! 見事!



パパと一緒にわなげ



的に命中だあー!



ちからいっぱい投げて!



ラダーゲッター命中したかな?



熱気いっぱいのビンゴゲームでした



1等 当たっちゃいました!



また来年も来てください!



## 教養講座開催

生涯学習部

9月20日(金) 日立市市政出前講座に23名が参加し聴講しました。講師は日立市幹線道路整備促進課の根本 司様に、工事内容について説明をお願いしました。

工事内容について、以下概要説明がありました。

### ・国道6号大和田拡幅工事

→現国道は、茂宮川橋が老朽化のため架け直し、片側2車線化の予定。

### ・国道6号日立バイパスⅡ期工事

→海上道路を国分町一丁目交差点まで延伸予定。

### ・国道245号久慈大橋架け替え工事(通称:赤い橋)

→海側に4車線の橋を架け、完成後、現赤い橋は解体。

### ・国道245号日立港区北拡幅工事(擁壁工事区間)

→現国道の海側に2車線を整備後、現国道を舗装整備し、最終的に片側2車線化予定。

生活に直接影響のあるテーマで、多くの質問が出され、興味の深さを感じ取れる講演会でした。

## 泉丘中学校環境整備活動

泉丘中学校の環境整備活動が、10月16日(水)に行われ、大沼学区から8名が参加して構内の除草作業を行いました。この活動は、地域の住民が学校支援の一環として今年度から始めた活動で、7月に続いて2回目です。当日は大沼と水木、大みかの3学区の住民が参加し、総員21名で行い、校舎周辺が見違えるようにきれいになりました。ご協力いただいた皆さま有難うございました。来年度以降もこの活動は続きますので、地域の皆さまのご協力をお願い致します。



## 秋の健康体操教室開催

体育部

秋の健康体操が、9月2日(月)から6回シリーズで開始されました。今回も44名の参加申し込みがあり、2時間の設定で楽しい汗をかきました。生き生き体操・ストレッチ柔軟体操など健康のためのプログラムが満載です。



## 第37回 グラウンドゴルフ大会開催

10月19日(土) 大沼小第2グラウンドにおいて、首記大会を開催し、53名が参加しました。爽やかな秋空のもと、元気に熱戦が繰り広げられました。

	男子の部	女子の部
優勝	藤沢 弘人	後藤トミ子
準優勝	引田 弘志	綿引千佳子
第3位	小室 政衛	鈴木 光子



体育部からお知らせ

行 事	開催日・場所
第15回 ボウリング大会	令7.1/18(土) 日立ボウルクレーン

・12月より大沼交流センターで受付開始します。

## 大沼川・金沢川一斉清掃

環境美化部

10月20日(日) 河川一斉清掃を実施しました。

近年台風の影響で大雨が頻発し、中小河川の氾濫が、全国あちこちで起こっていて、他人ごととは思えない状況で、河川氾濫の原因ともなる「雑草除去」は重要な活動です。今回参加しご協力いただきました方々に感謝申し上げます。有難うございました。今後も多くの住民の皆様の参加協力をお願い致します。



## 編集後記

時の流れに身をまかせ・・・という歌がありましたが、今年も残り一か月と僅かとなってきました。

毎日、私たちは時計を見ない日はないほど時間を気にして過ごしています。しかし年末が近づき、年の瀬を意識する時の流れは、どこか日常の流れとは違う特徴がある気がします。

12月のカレンダーを見て、大晦日までの日数に改めて気づかされる。年末が近づくにつれて私たちの身の周りでは、時計以外にも時の流れを意識させられるものが増えてくるからです。過去から未来に連なり逆戻りできない年の瀬の今を有意義に過ごしてみても良いでしょう。

